

## 清 川恵水ポークに感謝

7月15日、幼稚園の給食で村の特産品である「清川恵水ポーク」を使ったメニューが振る舞われました。

この「清川恵水ポーク」は、(有)山口養豚場さんより「食を通して子どもたちを元気にしたい」との思いから、村の子どもたちに毎年無償で提供いただいているものです。

今回実施されたふれあい給食会には、岩澤村長と山田教育長が同席し、子どもたちと一緒に一口カツとして振る舞われた「清川恵水ポーク」を堪能しました。



## 雌 雄の龍、願いを乗せて

村の伝統行事である青龍祭が8月9日、盛大に開催されました。

この青龍は、青龍保存会をはじめとする村内の児童・生徒・各種団体やボランティアの協力のもと、約半年をかけて制作されます。当日、緑小学校での入魂式で魂が吹き込まれた雌雄の龍は、本祭会場である村運動公園までの道のりを、にぎやかにパレードしました。

本祭では、青龍太鼓の演奏に併せて「昇龍の儀」が執り行われ、会場の盛り上がりが高潮となったところで、たいまつにより点火。激しい炎に包まれた龍は、祈願札に込められたたくさんの願いを乗せ昇天し、クライマックスでは鮮やかな花火が打ち上げられました。

